

Clasifica equipo masculino cubano de tenis de mesa a Juegos Panamericanos de Lima 2019



La Habana, 22 nov. (JIT) El equipo masculino de tenis de mesa de Cuba se clasificó este jueves a los Juegos Panamericanos de Lima, con lo cual la Mayor de las Antillas estará representada con sus dos conjuntos en la cita multideportiva del año venidero.

Luego de ceder el miércoles en cuartos de final ante el favorito Brasil, los caribeños fueron con todo ante los mexicanos en el Centro Olímpico de Santiago de Chile, donde hasta el domingo se juega el Campeonato Panamericano del deporte.

Andy Pereira, Moisés Campos y Liván Martínez se conjugaron para vencer 3-1 a los mexicanos, que dependieron de Marcos Madrid, Ricardo Villa y Darío Arce, y quedaron fuera de la cita múltiple del próximo año.

Los cubanos arrasaron en la fase de grupo con triunfos consecutivos de 3-0 frente a Bolivia, Chile y Guatemala, pero su mala ubicación en el ranking mundial le deparó un duelo frente a los más tarde campeones brasileños y eso complicó la historia.

Sin embargo los alumnos de Daniel Guzmán supieron responder bajo presión para hacerse de uno de los seis boletos colectivos que se repartieron entre los hombres.

Así el tenis de mesa de la Isla redondeó la felicidad, pues las mujeres habían conseguido su pase desde el miércoles y aunque cayeron luego en semifinales frente a las estadounidenses, ya lo mejor estaba cumplido.

Este viernes continuarán las acciones con los dobles masculinos y femeninos, además de los mixtos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/177254-clasifica-equipo-masculino-cubano-de-tenis-de-mesa-a-juegos-panamericanos-de-lima-2019>



Radio Habana Cuba